

## TeamCI : lancement de la deuxième promotion

Les étudiants de BTS 2<sup>nde</sup> année ont rencontré pour la première fois les étudiants de 1<sup>ère</sup> année. A l'occasion de ces journées, un « sucré salé » a été organisé afin de se rapprocher des nouveaux venus.

Au rendez-vous, **M.Demarolle**, Proviseur du lycée Léopold Elfort, et les membres de l'administration ont pu participer à la rencontre des deux classes.

De nombreux ateliers départagent les classes afin d'organiser les prochains évènements (bilan des stages, promotion du BTS, parrainage professionnel, journée d'intégration...).

Avec une équipe enseignante renforcée, engagée et dynamique, nous sommes prêts à commencer, continuer cette aventure palpitante !

Bonne rentrée !

**#TeamCI**

Email : [teamci973@gmail.com](mailto:teamci973@gmail.com)

### Les impressions des étudiants :

« J'ai trouvé ça très intéressant. Ça nous a permis de se sentir à l'aise. »

Brice

« J'ai rarement autant aimé une rentrée, vivement que les cours commencent ! »

Soesma, Gwénaëlle

« Très accueillant de la part des 2<sup>nde</sup> année d'avoir préparé un sucré-salé... »

Jean-Kyle, Ebeha, Shirley.

« J'ai hâte d'avoir mon BTS. »

Davita



**Des bouteilles de Coca aux couleurs de notre BTS**



**Les étudiants de deuxième année présentent leurs travaux  
aux étudiants de première année.**



**Le sucré salé organisé par nos soins qui permet d'allier travail et convivialité.**



**Répartis en ateliers, nous faisons du brainstorming et réfléchissons aux actions à mener cette année.**